
SMART-REFILL- Set  für JURA Carpresso/ Impressa/ Nespresso 
mit Filterpatrone NEW Generation Original ClearWater 

für JURA Kaffee- Vollautomaten u. Espressomaschinen ersetzt den Originalfilter 
Claris/ Clearyl White Plus Art.-Nr.: 60209/ 62203/ 64553 

 

1x ClearWater Refill-Wasserfilter  + 1 x Fülltrichter  
+ 1 x 1000ml ÖKO-Aktiv Refillgranulat  + 1 ausführliche Refill-Anleitung 
 

1000ml Granulat = 14 Füllungen mit doppelter Standzeit je 100 Liter Kaffee 
 

Andere Liefermengen und Preise für diese Filterpatrone findest Du in unserem Shop: 
Generelles: Alle Produkte liefern wir incl. Rechnung mit ausgewiesener jeweils gültiger Mehrwertsteuer.  
 

 bei Fragen zum Produkt:   Info@Lifestyle-Sparen.de                                   Deutsch hier, other languages go down 
Das ist die Ersparnis gegenüber JURA Originalpatronen: 

29 JURA- Wasserfilter 
kosten ca.: 

1 Refill-Set 
kostet: 

Ersparnis:   

319,00 € 32,95 € 286,05 € bzw. 89,67% 

 

dieser ClearWater  Filter passt in: 
Er ersetzt die JURA Claris/ Clearyl White Plus Filterpatrone Art.-Nr.: 60209/ 
62203/ 64553 und ist kompatibel zu allen Maschinen mit dem I.P.W.S. = 
Integrated-Pure-Water-System von JURA wie folgt: 

CAPRESSO IMPRESSA Nespresso 
 C5* / C9* / C9* One Touch  
E8 E10 / E25 / E30 / E40 / E45 / E5 / E50 / E55 / E60 / E65 / 

E70 / E74 / E75 / E80 / E85 
 

S9 F5* / F50* / F70* / F9* / F90*  
 J5 N9 / N90 
 S50 / S55 / S7 / S7 Avantgarde / S70 / S75 / S85 / S9 / 

S9 Avantgarde   S9 One Touch  S90 = 6000 / S95 
 

 Scala / Scala Vario / Subito  
 X7-C / X7-S / X9  
 XF50 / XF70  
 XS90 / XS90 One Touch / XS95 XS95 One Touch  
Z5 Z5 / Z5 2_1  

 

* Dieser JURA Claris White Wasserfilter ist nicht passend für die 
Modelle der JURA ENA Linie, sowie Modelle, bei denen im Welcome 
Pack eine blaue Filterverpackung beiliegt (wie beispielsweise alle 

Geräte der F- und C-Linie mit Produktionsdatum ab dem 28.10.2009) ! 

Arbeitsweise des ClearWater  Filters: 
Der ClearWater Wasserfilter arbeitet auf „Teilentsalzungsbasis“ mit 
gesilberter Aktivkohle. Dem Wasser wird durch Ionenaustausch der für 
Maschinen schädliche Kalk entzogen.  

Alle wertvolle Spurenelemente und Mineralien bleiben erhalten! 
Die hochwertige Aktivkohle filtert zusätzlich Geruchs-, Geschmacks- und 

Schmutzpartikel aus dem Wasser.  
Du bekommst das ideale Wasser zur Zubereitung von Kaffee und Tee. 

 

Führe den Wechsel der Patrone nach Deiner Bedienungsanleitung von 
JURA durch. Aus Hygienegründen empfehlen wir den Austausch nach 2 

Monaten, 50 Litern Wasser bzw. 300-400 Tassen. 
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Original ClearWater ÖKO-Aktiv Nachfüll- Granulat für Wasserfilter 
besonders ergiebig und aktiv, nach 100 Litern Kaffee- Teewasser oder 500-600 Tassen wechseln, nicht nach einer 

Zeit X. Interessant für Haushalte mit geringem oder großem Verbrauch 

Was ist am ÖKO-Aktiv Granulat besser und grundlegend anders? 
1. Dieses Granulat ist um 80-90% effektiver beim Kalkentzug aus Deinem Trinkwasser auf 

„Teilentsalzungsbasis“. D. h. es kann fast doppelt so viel Wasservolumen gegenüber dem üblicherweise 
in Filterpatronen eingesetzten oder meistens angebotenen Nachfüll- Granulaten entkalken. Die 
Standardqualität vertreiben wir unter der Bezeichnung ClearWater Granulat Classic BLUE.  
Das ÖKO-Aktiv Granulat hat je Füllung von ClearWater Filtern eine Entkalkungskapazität von ca. 100 
Litern Trinkwasser. Also deutlich günstiger!!! 
 

Bei Trinkwasserbezug aus nichtöffentlichen Wassersystemen, wie Hauswasserversorgung durch Brunnen 
oder Bohrloch, etc. ist zu beachten, dass dieses Granulat lediglich entkalkt und keine Schweb- oder 
Fremdstoffe wie Eisen, Nitrat, Chlorid oder Sulfat entzieht. Wenn Sie diese Fremdstoffe herausfiltern müssen, 
verwenden Sie besser unser ClearWater Granulat Classic BLUE.  

 
 

2. Auch wird allgemein in allen Wasserfilter Kartuschen und auch in den Standard Refill-Granulaten 
Aktivkohle verwendet um zusätzlich Geschmacks- und Schwebstoffe zu entziehen. Dieses ist aber beim 
Trinkwasser aus öffentlichen Versorgungsnetzen meistens nicht notwendig, da diese Stoffe in nicht mehr 
enthalten sind.  
Um wiederum die Bakterien- und Schleimbildung in der Aktivkohle zu verhindern, begegnet man dieser 
mit den immer wieder umstrittenen Silberionen.  
 

Auf diese verzichten wir beim ÖKO Granulat jetzt komplett. Unser Granulat ist bereits voraktiviert und 
wirkt ohne vorherige Wässerung sofort. Es entspricht außerdem der deutschen Trinkwasser-verordnung, 
da es ohne Silberionen produziert ist. 

 

Ein Wechsel nach 4-6 Wochen ist nicht mehr notwendig, sondern nur nach entsprechender Wasserentnahme. 
Standardpatronenfüllungen reichen für fast doppelt so viele Tassen Kaffee wie der Hersteller der Originalpatrone 
angibt.    

Anwendung des ClearWater ÖKO-Aktiv Nachfüll- Granulats: 
Bei jedem Wechsel nur diese 5 Punkte beachten: 

1. Entnehme die Patrone aus deinem Wassertank. 
2. Spezial-Verschluss (Silikonstopfen) der verbrauchten Filterpatrone entfernen.  
3. Verbrauchtes Granulat mit Wasser aus der Patrone spülen. 
4. Mit Hilfe eines Trichters das neue, leicht klebrige Granulat einfüllen und mit viel Wasser einspülen.        

             (Jetzt ist kein Klopfen oder Schütteln mehr notwendig) 
5. Stopfen mit leichten Drehbewegungen wieder einsetzen und auf dichten Verschluss achten.  

Patrone nur zu 80-90 % befüllen, da das Granulat nach Kontakt mit Wasser noch um ca. 10% aufquillt. 
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SMART-REFILL- Set  for URA IMPRESSA/ CAPRESSO NEW Generation  
Original ClearWater   for coffee and espresso machines 
replaces the Claris/ Clearyl White Plus Art.-Nr.: 60209/ 62203/ 64553 

 

1x ClearWater Refill-Cartridge modified with hole and silicone plug + 1Liter ClearWater ECO-Activ 
Refill- granulate + 1x funnel + 1 x detailed instructions for modifying and filling 

1000ml Granulate = 14 fillings with  dobble Lifetime each 100 Liter coffee 

In general: We deliver all products incl. invioce with stated case valid taxes. 
 

For questions about this product:           Info@Lifestyle-Sparen.de                                                                                   
This is your Saving compared original Jura Cartridges: 
29 JURA Cartridges 

cost: 
1Refill-Set 
cost: 

Saving:   

319.00 € 32.95 € 286.05 € bzw. 89.67 % 

 
Purpose:                           (C) www.lifestyle-sparen.de 
Our ClearWater water filter cartridge replaces the JURA Claris/ Clearyl White 
Plus filter cartridge 60209/ 62203/ 64553 and is compatible to all machines with 
IPWS = Integrated Pure Water System from JURA Models: 

CAPRESSO IMPRESSA Nespresso 
 C5* / C9* / C9* One Touch  
E8 E10 / E25 / E30 / E40 / E45 / E5 / E50 / E55 / E60 / E65 

E70 / E74 / E75 / E80 / E85 
 

S9 F5* / F50* / F70* / F9* / F90*  
 J5 N9 / N90 
 S50 / S55 / S7 / S7 Avantgarde 

S70 / S75 / S85 / S9 / S9 Avantgarde S9 One Touch  
S90 = 6000 / S95 

 

 Scala / Scala Vario / Subito  
 X7-C / X7-S / X9  
 XF50 / XF70  
 XS90 / XS90 One Touch / XS95 XS95 One Touch  
Z5 Z5 / Z5 2_1  

 

Note:  * This JURA Claris White Filter Cartridge not fits in Models 
of JURA ENA Line, and not at Models, where the Welcome Pack is 

delivered with a blue Filter Cartridge (like all Machines from F- and C-
Line with productiondate later than 27/10/2009) ! 

The operation of this ClearWater water filter: 
Using this filter cartridge guarantees you freshly filtered, delicious-tasting water 
for your tea and coffee at all times. Designed specially for JURA fully automatic 
speciality coffee machines, it has a neutral pH and is placed directly in the water 
tank. 
The ClearWater water filter works on "part-based desalination" with activated 
carbon with Silver ions. The water is removed by ion exchange of the machines 
for malicious lime.  

All valuable trace elements and minerals are retained! 
The high-quality activated carbon filters also smell, taste and dirt particles from 
the water. 

You will get the ideal water for preparing coffee and tea. 
 

Perform the change of the filter cartridge to your manual by JURA. 
For hygiene reasons, we recommend replacing after 2 months, 50 

Liters water or 300-400 cups. 
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  This is how our ClearWater ECO-Activ granulate material works so fine: 

The ClearWater ECO granulate material works on "Part-based desalination" without activated carbon . 
All valuable trace elements and minerals are retained!    

You get the ideal water for brewing coffee, tea and drinking water.  
Your devices will be protected and regular descaling is cancelled as much as possible.  

What is the ECO-Activ granulate better and radically different than Classic granulate? 
Activated carbon is generally in all water filter cartridges and used in the standard refill granulates to avoid additional 
flavor and suspended solids. This is in drinking water from public supply systems not usually necessary. To turn to 
prevent the bacteria and mucus production in the activated carbon, one encounters this with silver ions. This we do 
completely without in the ECO-Activ granulate.  

This Water filter granulate material is approximately 80-90% more productive and effective than standard 
water filter granulate material. 

Our granules are already pre-activated and works immediately without washing. 
It complies with the German drinking water regulation, because it is produced without silver ions. 

 
With drinking water relation from private water systems, like house water supply by well or bore, etc. is to be 
noticed that this granulate material merely descales and takes not away suspended matter or foreign matters 
like iron, nitrate, chloride or sulphate. If you must filter out these foreign matters, use better ours granulate 
Classic BLUE. 

 
A change after 4-6 weeks is not necessary, but only according to abstraction. Fillings of Standard Cartridges reach 
for twice as many cups of coffee as normally the producer of the original cartridge market. (depending on water 

hardness).  

Application of ClearWater ECO-Activ Refill Refill granulate: 
The original ClearWater ECO-Activ Refill- granulate was developed for almost all filter cartridges by coffee vending 
machines, open jugs and tank filter systems, house water decalcification systems and hanger stations. (Requests us 
with pleasure to special systems) 

Each note to change only this 5 points: 
1. Remove the cartridge from your water tank.  
2. Pull out the special lock (usually silicone plug) of the used filter cartridge.  
3. Spent granular rinse with water from the cartridge. 
4. Use a funnel to pour the new, slightly sticky granules and flushing with much water. 
5. With a slight twist cap back on and pay attention to tight closure. 

 

Cartridge only 80-90% fill, because the granules will swell by about 10% when it will be in contact with water 
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